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    教育研究評議会（第 74 回）議事要旨 

 

 

Ⅰ．日  時    2009 年（平成 21 年）10 月 20 日（火）16 時 00 分～17 時 10 分  

 

Ⅱ．場  所    本部管理棟 2階中会議室 

 

Ⅲ．出 席 者  亀山学長、宮崎理事、金口理事、村上理事、富盛副学長、和田副学長、

栗田副学長、村尾総合国際学研究院長、藤井外国語学部長、成田副研究

院長、石井副学部長、相馬副学部長、栗原アジア・アフリカ言語文化研

究所長、飯塚アジア・アフリカ言語文化研究所副所長、三尾アジア・ア

フリカ言語文化研究所附属情報資源利用研究センター長、田山留学生日

本語教育センター長、小林留学生日本語教育センター副センター長、立

石附属図書館長、佐野総合情報コラボレーションセンター長、井上保健

管理センター所長（合計 20 名） 
 

Ⅳ．配付資料   １．教育研究評議会(第 73 回)議事要旨(案) 

２．第２期中期目標・中期計画（素案）新旧対照表（案） 

３．中期目標・中期計画（素案）  

４．中期目標及び中期計画の素案の審議について  

５．平成 20 年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について  

６．教育研究組織の現況分析単位（案）について  

７．大学間国際学術交流協定の変更について（申請）  

８．大学間国際学術交流協定の更新について（申請）  

９．平成 21 年度予算の執行に係る各種申請の締め切りについて（通知） 

１０．新型インフルエンザの届け出について  

１１．平成 21 度第 2回国立大学協会東京地区支部会議  

机上配付 

   「年金に関するセミナー」の開催について（ご案内） 

   講演会のご案内「大学史の補完のために」 

      異文化交流施設整備基金集計表 

 

○ 教育研究評議会(第 73 回)議事要旨確認について 

亀山学長から、教育研究評議会第 73 回議事要旨について、確認願いたい旨の発言があ

り、これを確認した。 

 

 

Ⅴ．議  事 

＜審議事項＞ 

１．次期中期目標・中期計画について  
宮崎理事から、配付資料に基づき、平成 21 年 10 月 14 日（水）に開催された国立大学

法人評価委員会 国立大学法人分科会での審議状況等を踏まえ、平成 21 年 6 月 30 日（火）



に提出した、本学の中期目標・中期計画（素案）を修正することについて説明があり、

審議の上、これを承認した。 

なお、国立大学法人評価委員会として修正・検討を求める内容については、平成 21 年

11 月 6 日（金）開催予定の国立大学法人評価委員会総会における審議を踏まえ、11 月中

に文科省から正式な通知がなされる予定であり、平成 21 年 11 月 16 日（月）開催予定の

経営協議会等で審議した上で、最終的な修正内容を決定する旨、報告があった。 

 
２．平成 20 年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

栗田点検・評価室長から、配付資料に基づき、平成 21 年 10 月 14 日（水）に国立大学

法人評価委員会から示された平成 20 年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）の

内容について説明があり、審議の上、意見申立ては行わず、正確性に欠ける表記の修正

のみを求めることとすることを確認し、これを承認した。 

               

３．教育研究組織の現況分析の単位について  

栗田点検・評価室長から、配付資料に基づき、平成 21 年 10 月 16 日（金）に国立大学

法人評価委員会から示された第一期中期目標期間評価の確定における教育研究組織の現

況分析の単位について説明があり、審議の上、提示案を受け入れることを確認し、これ

を承認した。 

 

 

＜報告事項＞ 

１．大学間学術交流協定の更新ついて 

宮崎理事から、配付資料に基づき、ニューヨーク州立大学オルバニー校及びジュネー

ヴ大学と国際学術交流協定を更新すること、また、オルバニー校については更新に際し

て一部条項を追加することについて報告があった。 

  

２．平成 21 年度予算の執行にかかる各種申請の締め切りについて  

溝口会計課長から、配付資料に基づき、平成 21 年度は第１期中期目標期間の最終事業

年度にあたるため、文部科学省への財務諸表の提出期限が例年に比べて 3 週間程度早ま

ことから、物件費発注の申請等に係る学内締め切りを例年より早めることについて報告

があった。 

 

３．新型インフルエンザについて  

井上保健管理センター長から、平成 21 年 10 月 20 日（火）現在の学内感染者は 59 名

（うち職員 2 名）であること、及び、最近の新型インフルエンザに関する情報等につい

て報告があった。 

また、佐野総合情報コラボレーションセンター長から、配付資料に基づき、新型イン

フルエンザに感染した学部生が本学へ届け出を行う際のアンケートシステムの概要につ

いて報告があった。 

さらに、小野瀬学生課長から、外語祭における対応について外語際実行委員との調整

を進めていることについて報告があった。 

 

４．学長報告 

亀山学長から、配付資料に基づき、平成 21 年 10 月 20 日（火）に開催された国立大学



協会東京地区支部会議における審議の状況について報告があった。 

 

５．その他 

 ○グローバル COE 申請について 

  和田副学長から、グローバル COE 申請に係る本学の方針について、研究推進部会で審

議を進めていることについて報告があった。 

 

 ○年金に関するセミナーについて 

  青島上席専門員から、平成 21 年 10 月 22 日（木）に社会保険労務士を招き、年金に

関するセミナーを開催予定であることについて報告があった。 

  

○野中正孝氏の講演会について 

   亀山学長から、平成 21 年 10 月 23 日（金）に元中央公論社書籍編集部長 野中正孝氏

を招き、講演会「大学史の補完のために」を開催予定であることについて報告があった。 

 

○異文化交流施設整備基金について 

   亀山学長から、平成 21 年 10 月 17 日（土）現在の異文化交流施設整備基金の総額が

15,456,000 円であること、及び、引き続き各教授会において寄附の募集を呼びかけてほ

しい旨の依頼があった。 

 

 

○亀山学長から、次回の教育研究評議会については、平成 21 年 11 月 24 日(火)に本部管

理棟 2階中会議室において開催する予定としている旨、連絡があった。 

                                      以上 


